



Gemeinde Stettfeld

**Auszug aus der Niederschrift
über die Sitzung des Gemeinderates Stettfeld am 15.04.2015
im Rathaus Stettfeld**

Die Behandlung des Tagesordnungspunktes war: - öffentlich -

**TOP 2 Ausbau der Übertragungsnetze, Öffentlichkeitsbeteiligung für den
Netzentwicklungsplan Strom 2024**

Sachverhalt:

Nach der Mitteilung der Bundesnetzagentur sind die Netzentwicklungspläne einschließlich der Prüfberichte und der Entwurf des Umweltberichtes vom 27.02.2015 bis 10.04.2015 veröffentlicht. Stellungnahmen sind bis zum 15.05.2015 möglich. Näheres kann der Anlage entnommen werden.

Sofern aus Sicht der Gemeinde Stettfeld eine Stellungnahme veranlasst ist, soll diese dem Landkreis Haßberge übersandt werden. Herr Landrat Schneider beabsichtigt eine gemeinsame Stellungnahme.

Beschluss:

Der Gemeinderat Stettfeld hält eine Stellungnahme für notwendig. Die Bürger der Gemeinde Stettfeld sind bereits durch die bestehende 380/110 KV-Freileitung Grafenrheinfeld – Würgau und weitere überregional bedeutsame Leitungen im Maintal stark belastet. Auf die angefügte Karte wird verwiesen. Die Errichtung einer weiteren Stromtrasse in bzw. in unmittelbarer Nähe der Gemeinde Stettfeld wird daher als unverhältnismäßig betrachtet. Die Bundesnetzagentur wird gebeten dies in den Planungen zu berücksichtigen. Außerdem bitten wir um Überprüfung in Hinsicht auf eine Erdverkabelung. Diese wird definitiv bevorzugt.

einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0

Die Übereinstimmung des Auszugs mit den Einträgen im Niederschriftenbuch wird beglaubigt.

Gemeinde Stettfeld, 21.04.2015


Gehring

